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Protection des abeilles sauvages
Question écrite n° 25741

Texte de la question

M. Damien Pichereau attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de l'alimentation sur la protection des
abeilles sauvages, qui représentent 90 % de la population apicole en France. Si l'abeille domestique est
représentée par la seule espèce apis mellifera, les abeilles sauvages, elles, comptent près d'un millier d'espèces
différentes, ce qui leur confère un rôle de pollinisateur nettement supérieur à celui de l'abeille domestique.
Malheureusement, plusieurs études menées à l'échelle de l'Europe tentent à prouver que leur nombre est en
déclin, notamment du fait de la transformation des zones rurales, et de la présence qui en résulte d'apis
mellifera dans les zones d'habitat des abeilles sauvages, comme le détaille le rapport de l'Observatoire des
Abeilles de 2015. Il semble donc urgent de trouver des solutions pour trouver un équilibre qui permette à toutes
les abeilles de cohabiter. Aussi, il souhaiterait connaître les intentions du Gouvernement à ce sujet.
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